

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pengujian hipotesis tentang faktor-faktor yang mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan industri barang konsumsi periode 2010-2012, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Hubungan antara ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan dengan kepemilikan manajerial, *return on investment* (ROI), *leverage*, ukuran perusahaan, dan reputasi KAP memiliki tingkat hubungan yang rendah. Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan dapat dijelaskan oleh variabel dari kepemilikan manajerial, *return on investment* (ROI), *leverage*, ukuran perusahaan, dan reputasi KAP sebesar 46,8179%. Sedangkan sisanya sebesar 53,1821% dijelaskan oleh variabel-variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.
2. Secara parsial terdapat dua variabel yang mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan secara signifikan dan tiga lainnya berpengaruh tidak signifikan. Kepemilikan manajerial berpengaruh tidak signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan dan memiliki hubungan yang searah. Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan dan memiliki hubungan yang searah. *Leverage*

berpengaruh tidak signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan dan memiliki hubungan yang tidak searah. Ukuran perusahaan berpengaruh tidak signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan dan memiliki hubungan yang searah. Reputasi KAP berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan dan memiliki hubungan yang searah.

3. Secara simultan variabel kepemilikan manajerial, *return on investment* (ROI), *leverage*, ukuran perusahaan, dan reputasi KAP berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan industri barang konsumsi yang terdaftar di BEI periode 2010-2012.

## **B. Saran**

Saran yang diberikan peneliti berkaitan dengan hasil yang didapatkan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi Investor

Penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat perusahaan yang belum tepat dalam menyampaikan laporan keuangannya maka dari itu investor harus lebih berhati-hati dalam berinvestasi. Sebagai pertimbangan bagi investor untuk tetap mengawasi dan menjalin komunikasi secara lebih intensif kepada manajer perusahaan guna mengetahui lebih dalam keadaan yang dialami oleh perusahaan.

2. Bagi Perusahaan

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *return on investment* (ROI) dan reputasi kantor akuntan publik (KAP) berpengaruh signifikan terhadap

ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan, hal ini berarti di harapkan bagi perusahaan dalam menentukan kebijakan pada pelaporan kinerja keuangan yang terjadi pada perusahaan. Sedangkan kepemilikan manajerial, *leverage*, dan ukuran perusahaan berpengaruh tidak signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Hal ini berarti diharapkan bagi perusahaan agar dapat memilih metode yang digunakan dalam perusahaan tersebut untuk mengurangi resiko yang menimbulkan kemungkinan perusahaan tersebut tidak dapat melunasi kewajibannya sehingga mempengaruhi ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Dan saran bagi perusahaan agar dapat mempertimbangkan kepentingan untuk para *stakeholders*.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya disarankan agar dapat mengembangkan dan memperbaiki penelitian sebelumnya. Misalnya mengelompokkan sampel sesuai dengan jenis industri, ukuran industri, dan lain-lainnya. Selain itu peneliti selanjutnya disarankan untuk memperpanjang atau memperbaharui periode pengamatan, Serta menggunakan faktor-faktor di luar variabel dalam penelitian ini atau pun menambah variabel selain variabel yang digunakan dalam penelitian ini. Seperti variabel yang terdapat dalam penelitian terdahulu yaitu variabel EAT, ROA, ROE, konsentrasi kepemilikan, jumlah dewan direksi, jumlah dewan komisaris, klasifikasi industri dan masih banyak lagi variabel yang bisa ditambahkan untuk menguji ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan.